

CUARTO DOMINGO DE PASCUA (A)
"SÁLVATE DE ESTA GENERACIÓN CORROMPIDA"
abril 29/30, 2023

La meta final de todo cristiano es la salvación. Mi comida y bebida, mi trabajo y descanso, mi oración y ayuno, mi sueño y mi despertar, mi relación con las personas y mi asociación con los demás deberían terminar en sabiendo más acerca de Dios, acercándome a Él y dejando atrás las cosas mundanas. Como resultado, salvaré mi alma.

Por lo tanto, los cristianos deben estar en el mundo pero no ser del mundo. Este es el mensaje de Jesús al orar por sus discípulos: "Ellos (los discípulos) no pertenecen al mundo más de lo que yo pertenezco al mundo" (Jn 17:16). Lo que el mundo ofrece es contrario a lo que Jesús proclama. Los apóstoles sabían que el mundo estaba corrompido debido al pecado y el mal. San Pablo también les dijo a los filipenses que estaban rodeados por "una cría engañosa y solapada", por lo que debían brillar entre ellos como estrellas en el mundo (Filipenses 2: 15-16).

¿Nuestra generación esta también tan corrompida como en la época de los apóstoles? ¿Por qué está corrupta esta generación? El mundo de hoy no quiere que Dios lo gobierne. Indirectamente, ha prometido lealtad al maligno. Los estatutos de Dios son pisoteados con impunidad. La gente ama el dinero, el placer, la riqueza, la fama y el poder más que cualquier otra cosa. El verdadero amor a Dios y al prójimo se ha ido. Todos sospechan de la otra persona. Hay poca disciplina y autocontrol. El individualismo ha eclipsado la vida comunitaria. La vida humana ya no es importante y, por lo tanto, la gente se deleita en el crimen. A pesar de que Dios creó todo para ser bueno, incluso a los seres humanos, parece como si todo lo que Él creó no es lo suficientemente bueno ahora. ¿Estamos tratando de ser como aquellos que intentaron construir la Torre de Babel?

¿Quiero salvarme de esta generación que es corrupta? El miedo a ser excluido es una de las cosas que hace difícil dejar que Jesús sea mi Pastor. El mensaje del Evangelio ha sido distorsionado, así que he sido engañado para creer mensajes falsos y engañosos. Otro problema es que no quiero comprometerme a ser un católico fiel. Solo quiero que la gente sepa que pertenezco al grupo.

Cuando la gente oyó lo que Pedro dijo, preguntaron qué debían hacer. Les dijo que se arrepintieran. El arrepentimiento es el primer paso a dar para alejarse del mal en el mundo. Arrepentirse es saber quién soy y mis debilidades y estar listo para cambiar mi dirección. Empiezo a moverme hacia Jesús y a alejarme de mí mismo; lejos de mis deseos y anhelos, permitiendo que los deseos y anhelos de Jesús se conviertan en una prioridad en mi vida. Sigo la voluntad de Dios y no mi propia voluntad, como se dice en el "Padre Nuestro": "Hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo".

Entonces, ¿cómo me salvo de esta generación corrompida? Debo seguir a Jesús, que es el buen Pastor, el Camino, la Verdad y la Vida. Él es el que proveerá a todas mis necesidades; llevándome a verdes pastos y aguas tranquilas. Él me guiará por los caminos correctos y me rescatará del maligno. Él es el que puede traerme éxito en medio de mis enemigos. Si tomo a Jesús como mi Guía y Guardia, la bondad y la amabilidad me seguirán todos los días de mi vida. Debería conocer la voz de Jesús y la del enemigo.

Cuando quiera vivir en el mundo y no del mundo y seguir a Jesús, habrá problemas para mí, porque seré odiado y perseguido. Esto es lo que San Pedro dejó en claro a los primeros creyentes y a mí ahora. Me recuerda que el Maestro mismo sufrió muchos problemas y que Sus seguidores serán tratados de la misma manera. Pero es necesario ser persistente en nuestra paciencia. "Si eres paciente cuando sufres por hacer lo que es bueno, esta es una gracia ante Dios. Porque a esto has sido llamado, porque Cristo también sufrió por ti, dejándote un ejemplo para que sigas sus pasos ". ¿Cómo estoy trabajando por mi salvación?